
平成 27年度今後のスケジュール 

区長会議  4 月 4 日 班長研修会  4 月 5 日 防災訓練  5 月 24 日 
 

最近のニュ-ス 

だんご焼き大会  

1 月 12 日（月）に、もみの木広場にて「だんご焼

き大会」が開かれました。青空のもと自治会提供の団

子と各人がお持ちになった団子とを子供たちが煙た

そうにしながらも楽しそうに団子を焼いている姿が

印象的でした。また、自治会からは甘酒が提供され、

みなさん美味しそうでした。 

 

AED が追加設置 

関東電気保安協会様より自社 AED を地域での緊

急時に使用可能とのお話を頂きました。ご協力あり

がとうございます。これにより、現在の宮下地区の

使用可能登録場所は６か所から７箇所に増えます。

詳細は３月後半発行の「防災ニュース」に載ります。 

新 AED 設置場所： 

一般財団法人 関東電気保安協会 相模原事業所  

相模原市中央区宮下本町 3-41-4 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

宮下消防団からのお知らせ 

本年 1 月 11 日（日）7 時半に消防団員と自治会執

行部員および消防団役員らがこばと児童館広場に集

合し、消防団の出初式への出発式を開催しました。

式上、久保田部長より宮下自治会はじめ地域の皆様

に支えられて活動できている旨感謝が述べられ、ま

た一年しっかりと地域の安全・安心を確保すべく頑

張るとの報告がありました。なお、宮下消防団では

本来の必要人員に不足があるため常時要員募集をし

ているとのことです。男女を問わず、やる気のある

方を求めていますのでまずは気軽に“こばと児童館”

横の消防団建屋か自治会役員へご連絡ください。 

消防団の正式名称：相模原市消防団中央方面隊第４分団第２部 

 

 

 

 

 

 

自治会長ご挨拶・・・会員の皆様へ 

自治会員の皆様、各専門委員会に所属した区長、班長の皆様の協力のもと本年

度の自治会事業は、事業計画に基づき一部を除き（１０月５日実施予定であった

自治会防災訓練が台風接近の為中止となりました。）予定どおり推進することが

できました。 

この１年を振りかえってみますと、広島県の土砂災害、長野県北部の地震、御

嶽山の噴火など人災・自然災害の多い１年でした。宮下地域でも集中豪雨と台風

の影響で、境川が２度にわたり警戒水位を超えましたが、大事に至らずに済みま

した。今後大事に至らないような施策を市にも要求していく必要があります。 

次に、町田市の尾根幹線道路が町田街道に接続したことにより、小山橋から氷

川神社方面に抜ける県道５０３号と坂本橋から宮下本町の中の生活道路が抜け

道となることが予想されます。特に通勤時間帯は、向陽小学校、小山中学校の登校時間と重なります

ので、生活道路の安全を確保しなければならないと考えております。 

米軍相模原総合補給廠の一部返還に伴い、南北道路、東西道路、補給廠北側外周道路等の整備計画

が進んでおり、生活の利便性が増すと同時に交通量の増加が見込まれます。 

お年寄りや子供たちにとっても安全で安心な生活ができると共に、楽しい住みよい宮下地区である

よう自治会活動を進めてまいりたいと思っておりますので、ご理解とご協力の程お願い致します。 

最後になりますが、皆様の増々のご健勝と幸せを祈念しまして挨拶とさせていただきます。 

 

平成 2６年度 宮下自治会定期総会のお知らせ 

３月２９日、午後１時から、こばと児童館にて定期総

会が行われます。議題は今年度の事業(行事・取り組み)

報告、来年度の事業案などです。 日頃活動にご協力い

ただいている皆様はもちろん、会員だけど自治会の事よ

く知らない…という方も、宮下ライフをより楽しく快適

にする自治会活動を知るチャンスです。たくさんの方の

ご参加お待ちしています。 

 

ミニ知識・・・カワセミの色 

写真のカワセミは左右で色が違って見えます。でも、

境川の同じカワセミを違う角度から撮影したものです。

カワセミの青色はCDの虹色が表面の細かな凹凸による

と同じく、羽根表面の細かな構造が青く見せています。

色素による色ではないため、光の当たる方向と見る角度

によって色が少しだけ違ってきて、青く見えたり、緑に

見えたりします。胸のオレンジ色は色素ですから、見る

角度による色の違いはほとんどありません。 
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自治会だより Yamamoto 

ホームページは検索サイトで“宮下自治会”です 
http://members2.jcom.home.ne.jp/miyashimojichikai/index.html 

【出初式出発式】1 月 11 日 
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平成２６年度宮下自治会専門委員会活動報告 
皆様のご協力により、平成２６年度の各専門委員会の行事を成功裡に終える事ができました。一年間

の活動を振り返って、各委員長に語って頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

文化委員会（加治委員長） 

地域のコミュニケーションおよび連携を目的に、夏祭り納

涼大会（７月２６日）、ふるさと祭り盆踊り（９月１３日）、

文化祭（１１月１５、１６日）、だんご焼き大会（１月１２日）

の企画・運営を担当しました。地域の大切な行事ですが、自

治会のみなさん、関係団体の皆さんの協力をいただき、無事

開催することができました。 

交通委員会（栗原委員長） 

当委員会は地味ではありますが、縁の下の力持ちとして活動

してまいりました。交通安全啓発（向陽小学校にて）、交通標

識等の設置依頼（カーブミラー、宮下、補給廠の信号機の切り

替え）、夏祭り、収穫祭の交通整理などの活動をしてまいりま

した。まだ棚上げ事項もありますが、確実にできたと思います。 

防災委員会（柘植野委員長） 

九都県市合同防災訓練（９月１日(月)、米軍補給廠に安倍総

裁もヘリで参加、自治会参加者３６名）、小山自治連防災訓練

（１０月１９日(日)参加者３９名）、普通救命講習会（８月２

５日(日)、２月１日(日)、参加者計３９名）、歳末夜間パトロ

ール（１２月２６日～３０日 各班毎に実施）を行いました。

ただし、防災委員会の最大行事である「宮下自治会防災訓練」

を１０月５日(日)に行う予定でしたが、台風接近のため残念な

がら雨天中止としました。 

さらに、市の補助金により、防災倉庫（奥側）に棚を設置

し備蓄食料を増やしました。今後も突然やってくるかもしれ

ない災害から身を守るために訓練を実施していきたいと思い

ます。 

体育委員会（渡辺委員長） 

毎年恒例となっているバレーボール（準優勝）、ゲート

ボール、ソフトボール（優勝）、軟式野球、ビーチボール

（女子準優勝）、卓球（優勝）などのスポーツ大会へ参加

し、また自治会の交流、地域活性化として秋の運動会にも

参加しました。 

運動会では、前年度の反省を生かした念入りな運営方法

の検討が功を奏し、９位から４位への大躍進となりまし

た。今後参加者を増やすためにはより早く地域の人に声を

かけ、参加を促していく活動が必要であると感じます。 

福祉委員会（西川委員長） 

皆様のご協力のもと、各種行事を活発に行う事が

できました。とりわけ「おやこ村」行事は年間１０

回を数え、育成会・子供会との共同作業を活動の主

体とし、延べ約６２０名に参加して頂きました。そ

して、収穫物は地域の施設にも提供しました。また

「敬老の日」行事では、あらかじめ地域内の調査を

行い、７５歳以上の方々に記念品を贈呈致しました。 

防犯委員会（五日市委員長） 

防犯委員会の年間の主な事業は、①防犯灯の管理及び新規

設置、交換申請、②防犯パトロールの推進、③その他防犯に

関する諸活動ですが、その活動を省みますと、①の新規設置

や蛍光灯から LED への改修を含む２５灯が市役所の補助金

でできました。なお、球切れによる交換依頼が多くある中で

直接市役所に連絡された方もありましたが、これは連絡方法

の広報不足だったと思います。②については時間帯の見直し

も考えられますが概ね実行できたと思います。③については

他の委員会の協力を得て２年置きですが青パトの実施者講習

の開催で多数の出席を得てその後、青パトに従事して頂くと

いう成果を上げています。 

以上のように、防犯委員の積極的な協力により推進するこ

とが出来ました。今後も地域の『安全で安心な生活』を維持

するため、防犯活動に取り組んで行きます。 

広報委員会（常盤委員長） 

広報委員会の主な活動は、広報誌「自治会だより」（本誌）

の発行です。今年度も自治会事業活動のお知らせや報告、地

域近隣の情報等、年４回フルカラー印刷で発行することが出

来ました。新たな試みとして、広報誌に法人向けコマーシャ

ルスペース(有料) を設け「自治会だより３号」では初の広告

依頼を掲載することが出来、また１１月の文化祭では２６年

度自治会主催或いは参加したイベント会場で広報委員会が記

録撮影した写真展を行ったほか希望者に各種イベント写真の

印刷サービスを実施いたしました。 

環境・広場委員会（原委員長） 

当委員会は地域の美化、広場の管理、ゴミ置き場の新規・

移設申請、放置自転車の通報＆撤去、放置された粗大ゴミの

通報＆撤去等の活動を行いました。これらは、市民清掃の日

（５月・１１月）の清掃・粗大ごみ収集、もみの木広場の除

草、矢がけ子供広場の桑の木伐採などを主体に実施しました。 

１１月２３日の市民清掃の日は 48 名が清掃作業し、除草：

45 袋、放置自転車：16 台、粗大ゴミ：冷蔵庫、テレビ、ガ

スコンロ、ストーブ、アンプ、タイヤ、傘 等を廃棄しました。 


